

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 7 de Enero de 2015.

## Ayudas de emergencia para Sierra Leona, Haití, Ruanda, Gaza y Bolivia

-

7 enero 2015 00:14

El departamento de Cooperación al Desarrollo del Ayuntamiento destinó, en 2014, un total de 40.304 euros a cinco proyectos de ayuda de emergencia llevados a cabo en Bolivia, Ruanda, Haití, Gaza y Sierra Leona. Las ONGs encargadas y los proyectos han sido los siguientes: Taupadak, 'Recuperación de la autosuficiencia alimentaria del indígena tras la inundación en el departamento amazónico del Beni' en Bolivia (4.864 euros); Behar Bidasoa: 'Ayuda de emergencia para los presos de la cárcel de Gitarama tras el incendio' en Rwanda (3.000 euros); D.O.A.: 'Atención sanitaria contra el virus de Chinkungunya en Croix-Des-Missios, Departamento Oeste', en Haití (8.500 euros); UNRWA, 'Ayuda alimentaria para la población desplazada por la Operación Margen Protector en la Franja de Gaza' (8.940 euros); Médicos del Mundo: 'Proyecto de respuesta a la emergencia provocada por el virus de Ébola', en Sierra Leona (15.000 euros).